



いま 『現在思う気持ち』

千代田支部
今泉 弘幸

私が、法人会にかかわらせていただくようになったのは、十数年前に千代田町地区青年部の設立をする時に諸先輩方に声をかけていただいたのがきっかけだったと思います。青年部活動にて色々な事を教えて頂き楽しかったことを思い出します。

その後、千代田支部役員として楽しい活動を送っていたのですが、コロナウイルスの猛威により、二年以上楽しい事・そうです、懇親会が、実施されていません。感染されてしまった方には、大変不謹慎で申し訳ないのですが、本当に時代が一変してしまったと思います。依然収束しそうもない状態のようですが、ウィズコロナなんて事でコロナウイルスありきで、経済の復活に努力をしている中、ロシアによるウクライナ侵攻ミサイルをたてつづけに発射したり地球に優しくない事ばかりしています。

「脱炭素カーボンニュートラル何て日本だけなのでしょうか」その影響かと思われる、原油・燃料の高騰そして物価上昇など少なからずとも皆様のご商売や日常生活にも多大な影響があるかと思います。

私の職業は、小さな自動車整備工場を営んでおります。バブル経済なんて時も大きな利益なんて他人事のようでした。しかしながらリーマンショックのような不景気の時でも何とかなるような、ぞくに言うお父ちゃん、お母ちゃん経営ですけれども今回は、結構大変です。政府さんは、賃上げ何て事を言っていますが、物価はどんどん上がるいっぽうで手間賃（工賃）は、何十年も変わらないのですから給料を上げられる訳がないのですよ。

今現在、諸外国のロックダウンや半導体不足によって新車の製造が遅れ、今だけだと思いますが車種によっては新車・中古車の価格があまり変わらないような車があるようです、本当に変な時代です。修理屋さんも今までのように、車が修理出来れば（未認証工場ではダメですが）商売が成り立つ時代では無くなっています。車の高度化に伴い、黄色い看板の分解整備事業の認証から特定整備事業（電子制御装置）緑色の看板の認証を取得しないとバンパーを外すことも違法となる車両が多くなります。2021年10月以降登録の初回の継続検査が来る車両から24年10月（輸入車は25年10月）には「OBD検査」が開始されます。それに伴い専用アプリをインストールした法定スキャナツールで故障コードを車両から読出して機構のサーバーへ送信、なんて事を車検時にしなければならないようです。今まで以上に時間も、手間も、設備投資もかかります。正にDX時代です。無い知恵を絞って何とか対応していかねばと思う今日この頃です。

皆さんで、祈りましょう世界平和を。

次回は、板倉支部の石川久雄さんにリレーいたします。

隨筆
リレー



『昔見た テレビコマーシャル』

太田支部
守屋光浩

父方の祖父は大工さん。母方の祖父は設計屋さん。建設屋の親父になるにふさわしい血統を受け継いだのが、わたくし守屋光浩でございます。まさにサラブレッド。と大口叩いているものの、日々毎日の作業は、読み書きそろばん（おじいちゃんごめんなさい）。それはさておき、昔見たテレビコマーシャルのお話でもしようかと思います。

印象に残っているTVCMは結構あります。中学生のころ見た「マリンクラブ」といういまはだれも知らないような清涼飲料水のCMは、南の島に憧れを抱かせるに十分な映像と音楽。その音楽のレコードがほしかったのだけれども、どこの誰の作品かもわからない。坂本龍一さんのFMラジオ番組をエアチェック（死語）していて、たまたまその音楽に行き当たる。なんという幸運。しかし、レコードを買う財力もなく、レコード屋さんにいってもそれがない。時は流れ、大学生のときに石丸電気でそのCDを見つける。狂喜乱舞。さすが東京。おっと話がそれてしまった。本命で紹介したいのは「サントリーローヤル」のCM 2種類。詩人ランボー（スタローンとは違います。アラン・ポーでもありません。）をモチーフにしたものと、建築家ガウディのもの。ランボーのCMは、大道芸人が砂漠を放浪しているそんなイメージ。これも音楽がいい。乾いた映像に乾いた音楽。未成年ながらウイスキーが飲みたくなる。そういうえば父がお歳暮もらったサントリーローヤルはどこにいってしまったのでしょうか（それは秘密です）。ガウディのCMは、グエル公園をはじめガウディの作品を舞台に、奇妙なカマキリのようなコスプレ、顔の大きい女性のきぐるみが気持ち悪く動いているというもの。恐怖を感じた映像。舞台となっているガウディの作品も巨大な森が化石化したような気味の悪さ。音楽も寂しげで気味悪さに拍車をかける。（映画 エレファント・マンを思い出させる。）間違ってもスペインには行くまいと思ったCMである。とまあ印象に残るCMっていまだに覚えている（気がする）。いま設計をするならば、雨漏りのしない、構造体に無理のない、普通の建物を設計すると思います。ただ、かつて見たCMからは「建築の力」を印象付けられていることも事実。経済社会から卒業できたらイメージの世界を探求するのもよいかなと思います。

次回は、邑楽支部の小俣紀子さんにリレーいたします。

受賞おめでとうございます

令和4年度 納税表彰

館林税務署長賞表彰



齊藤 純一 氏
(千代田支部長)

令和4年11月16日(水)、館林市文化会館において「税を考える週間」に合わせて、「令和4年度納税表彰式」が行われました。

館林税務署長賞表彰には齊藤純一氏(千代田支部長)、館林行政県税事務所長表彰には、近藤義貴氏(館林支部)、太田行政県税事務所長表彰には武井智明氏(太田支部)がそれぞれ受賞されました。

誠におめでとうございます。

館林行政県税事務所長表彰



近藤 義貴 氏(館林支部)

太田行政県税事務所長表彰



武井 智明 氏(太田支部)

新春講演会

講師：中国問題評論家 石 平 氏
「中国の現状と日中関係」
令和5年1月26日(木) 16:00～17:30
マリエール太田 太田市西矢島町601
—社会貢献事業—
受講料は無料です。法人会員以外でも受講できます。
(TEL・Faxで先着順です)
お問合せ (一社)東毛法人会
TEL 0276-73-6811 Fax 0276-73-6839
※変更となる場合があります。



館林支部新春経済講演会

講師：国際ジャーナリスト 国際教養大学大学院客員教授 小西 克哉 氏
「どうするニッポン」
～ウクライナ戦争下で
弱肉強食化する欧米と中国～
令和5年2月9日(木) 14:00～15:30
館林市文化会館小ホール 館林市城町3-1
—社会貢献事業— 法人会会員以外の方も受講できます。
(受講料:無料) 定員100名 (TEL・Faxで先着順)
お問合せ 館林支部(館林商工会議所内)
TEL 0276-74-5121 Fax 0276-75-3189
※変更となる場合があります。



インターネットセミナーをご活用ください

東毛法人会のホームページから無料で600タイトル以上のセミナーが視聴できます。

<http://www.gunma-hojinkai.jp/tomo/> 東毛法人会 検索

専用IDとパスワードを入れてログインしてください！！

ID・パスワードは

会員ID : hj0817 パスワード : 6811

